

Au mois d'octobre dernier, je souffrais de grandes douleurs dans l'estomac. Le médecin que je consultai ne me fit aucun bien. Alors je pensai à la bonne sainte Anne, et je fis deux vœux, dont l'un est d'aller à son sanctuaire de la Pointe-au-Père et l'autre de faire publier ma guérison. Merci, ô glorieuse sainte Anne, je suis guéri. Je ne manquerai pas d'accomplir ma promesse.

E. S.

---

RECOMMANDATIONS.

---

Sa Grandeur Mgr l'évêque de Rimouski et ses œuvres, Mgr Bossé et ses œuvres ; 1 ivrogne ; 2 curés et leurs paroissiens. 2 conversions ; 4 malades ; 2 affaires importantes ; toutes les personnes déjà recommandées et qui n'ont pas encore été exaucées ; tous les bienfaiteurs du pèlerinage.

Nous recommandons aux prières de nos abonnés Ferdinand Lapointe, décédé à Andover, D. T., le 1er novembre à l'âge de 59 ans. Il a toujours été chrétien vertueux et bon époux.

Permis d'imprimer.

JEAN, Ev. DE ST G. DE RIMOUSKI.